

Mitteilung:

In der Gemeinschaftssitzung am 04.04.2019 stellte der Vorsitzende des Bonner Ausschusses, Herr Stv. Beu, fest, dass die Schrankenanlage in Höhe des Haltepunktes Bornheim-Hersel unabhängig von der Entscheidung über eine Ober- oder Unterführung saniert werden müsse. Die Verwaltungen wurden aufgefordert, den Streckenbetreiber Häfen und Güterverkehr Köln AG (HGK) zu bitten, entsprechende Maßnahmen durchzuführen.

In Abstimmung mit der Stadt Bonn hat die Verwaltung des Rhein-Sieg-Kreises die Häfen und Güterverkehr Köln AG (HGK) mit Schreiben vom 08.05.2019 gebeten, den Erhalt der Schrankenanlage durch entsprechende Maßnahmen sicherzustellen.

Die Stellungnahme der HGK vom 03.06.2019 ist dieser Mitteilung als **Anhang** beigefügt.

Der Bürgermeister der Stadt Bornheim wurde informiert und hat die Stellungnahme ebenfalls erhalten.

Im Auftrag

(Dr. Tengler)